



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Presentación de la Estrategia Territorial de la Comunitat Valenciana a los ayuntamientos y agentes sociales

# **Cotino anuncia que el Consell invertirá 80 millones de euros en els Ports y Baix Maestrat**

**Vinaròs 27-01-2010**

El vicepresidente tercero del Consell y conseller de Medio Ambiente, Juan Cotino, ha anunciado una inversión por parte del Gobierno Valenciano de 80 millones de euros en los próximos dos años, en las comarcas de Els Ports y Baix Maestrat.

Cotino ha realizado este anuncio hoy en Benicarló, durante la presentación a municipios, ciudadanos y agentes sociales de las medidas que la Estrategia Territorial de la Comunitat Valenciana incluye para els Ports y Baix Maestrat. Esta es la primera de las 15 reuniones previstas en las comarcas valencianas con el fin de que ayuntamientos y sociedad civil puedan aportar a la Conselleria de Medio Ambiente para que puedan incorporarse en la Estrategia.

El conseller de Medio Ambiente ha resaltado que con sus 33 municipios, que concentran más de 90.000 habitantes, "els Ports y Baix Maestrat constituyen un gran territorio de oportunidades, entre otras razones, porque cuentan con un gran potencial para articular el eje mediterráneo entre las áreas urbanas de Castellón y Tarragona".

La Estrategia Territorial aprovechará las oportunidades y la potencialidad de estas comarcas castellonenses", ha subrayado Cotino, por ejemplo con el hecho de ser una zona de gran importancia desde un punto de vista logístico, entre las áreas metropolitanas de Valencia, Barcelona y Zaragoza; o por contar con una elevada proporción de superficie protegida, por encima del 50%.

### **Inversiones del Consell**

Durante su visita a Benicarló para presentar la Estrategia Territorial, Cotino ha anunciado a ayuntamientos y agentes sociales las principales inversiones de la Generalitat en els Ports y Baix Maestrat. Destacan, entre otras, la nueva depuradora de Benicarló, ya licitada, y sus conexiones, por valor de 29 millones de euros; la nueva depuradora de Alcalà de Xivert (18 millones de euros), actualmente en ejecución; o la Estación Depuradora de Aguas Residuales de Peñíscola, que supone una inversión de 26 millones de euros.

Otras actuaciones de interés que el Consell desarrollará en la comarca son la promoción de 270 viviendas protegidas impulsadas por el IVVSA en Alcalà de Xivert; el parque litoral Vinaròs sur-Benicarló norte (3,5 millones de euros); la urbanización del paseo marítimo de Peñíscola (1,5 millones de euros) y la escuela de idiomas de Vinaròs.

En materia ambiental, destacan las actuaciones de mejora de las masas forestales en los términos municipales de Rossell, Alcalà de Xivert, Morella, Sant Mateu y Castellfort, entre otros, por valor de 500.000 euros.

### **Bulevar Metropolitano**



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

La Estrategia Territorial de la Comunitat Valenciana incluye, entre sus principales propuestas para Els Ports y Baix Maestrat, la implantación de un Bulevar Metropolitano que conecte los municipios de Vinaròs, Benicarló y Peñíscola.

De aproximadamente 8 kilómetros de longitud, el bulevar discurrirá por la actual N-340 y comunicará mediante transporte urbano sostenible los tres municipios entre sí, y con los espacios naturales del entorno, sobre todo los cauces fluviales. Asimismo, tendrán cabida en el nuevo eje equipamientos de calidad, como centros comerciales, parques tecnológicos u hoteles.

#### **Actuaciones ambientales**

Además, la Estrategia propone iniciativas de carácter ambiental como el corredor del riu Cervol, entre el litoral y la LIC de la Tinença de Benifassà-Turmell-Vallivana; el corredor terrestre entre el Parc Natural de la Serra d'Irta y la LIC del Alt Maestrat; el corredor fluvial de conexión entre el riu San Miguel y la Serra d'Engarcerán; y el corredor terrestre que comunicará las LIC del Alt Maestrat y la Tinença de Benifassà.

Cabe destacar asimismo la restauración de ecosistemas fluviales y zonas húmedas, como los tramos medios de los ríos Cervol y Sènia; la marjal de Peñíscola, la laguna de Sant Mateu; también se impulsarán los parques litorales de Vinaròs-Benicarló y Benicarló-Peñíscola; y una conexión litoral entre Vinaròs y Alcossebre, entre otras actuaciones